

Un centenar de estudiantes piden el bono de bus a la UJI - El Mundo Castellón al Día - 14/01/2018

BURRIANA

Un centenar de estudiantes piden el bono de bus a la UJI

BURRIANA

La iniciativa conjunta que los ayuntamientos de Burriana y Almassora decidieron llevar a cabo para disponer, después de demasiados años sin servicio, de un autobús mancomunado a la UJI ha recibido una positiva y contundente respuesta por parte de los estudiantes de ambas ciudades.

Si durante el primer trimestre del año pudieron disfrutar de forma gratuita del servicio, ahora llegaba el momento de comenzar a realizar las peticiones para disponer de los bonos mensuales, trimestrales o anuales que ha puesto a su disposición el consistorio. Y la respuesta no ha podido ser más positiva, ya que en los tres días que se habilitaron en el Casal Jove de Burriana para la recepción de solicitudes, fueron cerca de 100 las personas que optaron por el bono del bus a la UJI. En concreto, han sido un total de 91 los estudiantes que han decidido que viajarán a la UJI de forma diaria a través del bus mancomunado.